



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>2 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>37 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>W230MS</b>           |
| Prix       | <b>265 000 €</b>        |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes stanislasidéal location saisonnière ou première acquisition,nous vous présentons ce 2 pièces traversant de 37m2 dans une petite copropriété à faibles charges et à entrée indépendante sécurisée. Il comprend un salon, une chambre, une salle d'eau, un toilette indépendant, une cuisine avec accès au jardinet exposé sud/est. L'appartement comprend également une cour privative de 5m2. Informations complémentaires: climatisation réversible, stationnement gratuit et facilement trouvable dans la rue, copropriété calme.

*Cannes stanislasideal for seasonal rental or first-time buyers,we present to you this 2-room apartment of 37m2 in a small condominium with low charges. It includes a living room, a bedroom, a bathroom, a separate toilet, a kitchen with access to the southeast-facing small garden. The apartment also features a private courtyard of 5m2. Additional information: reversible air conditioning, free and easily accessible street parking, quiet condominium.*

## WINSOME IMMOBILIER

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

